Rosa María Martínez Requena, procedente de Sax (Alicante), comenzó sus estudios de música a los 8 años de edad en la escuela "Unión Musical y Artística de Sax". A los 13 años, continuó con sus estudios musicales matriculándose en la especialidad de clarinete en el Conservatorio "Ana María Sánchez" de Elda, con la profesora Luz Alted Ruíz, finalizando en 2018 con una mención de honor en dicha especialidad.

Tras finalizar el grado profesional, estudió clarinete en el Conservatorio Superior de Música "Óscar Esplá" de Alicante con el profesor Francisco José Fernández Vicedo, graduándose en junio de 2022 con nota de sobresaliente en su especialidad.

Durante su trayectoria musical, ha realizado diferentes clases magistrales con profesores de nivel nacional como Enrique Pérez, Josep Fuster, Vicente Alberola, Eduardo Raimundo, Pablo Barragán y José Franch Ballester, así como también de nivel internacional con profesores como Nancy Braithwhite, Nicola Bulfone, Corrado Giuffredi, Piero Vicenti, Bertram Egger y Barbara Borowicz.

Además, ha formado parte de diferentes orquestas, como la Orquesta Sinfónica de la Ribera y la Orquesta Filarmónica de la Universidad de Alicante.

Actualmente es clarinetista principal en la banda Unión Musical y Artística de Sax, también es clarinetista del cuarteto de clarinetes "Aklarinet Leuka" y es estudiante del máster de interpretación musical avanzada e investigación aplicada a la práctica musical en ESMAR, teniendo como profesor de instrumento al clarinetista Vicente Alberola.